



# Falange

16  
FEBRERO  
1937

Organo diario de FE de las JONS

◆ Editado por Prensa y Propaganda - Redacción y Oficinas: Casa Primo de Rivera - Tel. 2078 - Palma ◆

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 15 de Febrero de 1937

Ejército del Norte: 5.º y 6.º divisiones: Sin novedad.  
8.º división: En el frente de Asturias, en un reconocimiento en el sector de Bellavista, atacado en el día de ayer, se recogieron 28 cadáveres del enemigo, con armamento.  
Cuerpo de Ejército de Madrid: División de Soria: Sin novedad.  
División de Avila: Se ha rechazado un ataque a la posición de Atalaya, situada en el sector de Robledo de Chavela.  
División reforzada de Madrid: Tiroteos y fuego de cañón en algunos puntos del frente, consolidándose algunas posiciones conquistadas en el día de ayer, en cuya operación se rechazó al enemigo, destrozándose a una brigada internacional, quedando en nuestro poder gran parte de un batallón; quedaron en nuestro poder un capitán, un teniente, dos sargentos y 35 soldados ingleses. El número de muertos abandonados por los rojos en la lucha asciende a varios centenares, en gran parte sin recoger por estar diseminados en el campo.  
Ejército del Sur: En el día de hoy, se han ocupado, por nuestras fuerzas, posiciones en el frente de Motril a vanguardia de Los Tablones y La Garnatilla, cogiéndose al enemigo, en la operación de limpieza, una veintena de muertos.  
En el sector de Córdoba, en un reconocimiento, se recogió al enemigo otra treintena de muertos.  
En los pueblos de la provincia de Málaga, y en el sector de Ronda, siguen presentándose numerosos marxistas con armamento.  
Salamanca, a 15 de Febrero de 1937.  
De orden de S. E.; El 2.º Jefe de E. M. Francisco Martín Moreno.

## Fragmento de la conferencia pronunciado en el Círculo Mallorquín por nuestro camarada Jefe y Director

Falange se encuentra hoy en una posición verdaderamente curiosa con respecto a las grandes masas de España llamadas «derechas» e «izquierdas» motivada por su actitud ante la cuestión religiosa y social (o, si se quiere, societaria). Falange en estos campos sabe perfectamente cual es su puesto y su camino a seguir. Se mueve en un plano superior a estas derechas y estas izquierdas. No ha ido nunca del brazo de las primeras—aunque hayan colaborado con ella en una época de su historia—ni con las izquierdas, aunque parezca imitarlas en algunos puntos. Su mismo nombre «Nacional-sindicalismo» parece evocar los programas de la CNT y de la FAI. Hasta la misma bandera roja y negra se la hemos copiado a los sindicalistas poniéndole encima el símbolo de Isabel la Católica. Para evitar que nos confundan con los unos o con los otros, hemos de precisar un poco cuáles son las líneas generales de nuestra conducta.

En primer lugar, somos anticapitalistas, profunda y rabiosamente anticapitalistas. Pero esto no quiere decir que estemos en contra de la propiedad privada. Decía José Antonio que la propiedad privada es la proyección del individuo sobre las cosas. El hombre proyecta su personalidad sobre los seres de su pertenencia; elige las cosas de su gusto, las arregla a su modo, les imprime su particular modo de ser, su estilo, su individualidad, deposita en ellas sus afectos, las humaniza, prolonga en ellas su vida personal. Es antihumano el ir en contra de la propiedad privada. Pero esto no es defender el Capitalismo, sino todo lo contrario, porque el Capitalismo lo que hace es precisamente deshumanizar la propiedad. El Capitalismo invierte los términos y hace del dinero—que ha de ser un medio para proyectarnos sobre las cosas—un fin, un objeto final. Cuando en física queremos proyectar una sombra sobre alguna superficie, necesitamos disponer de una luz. Análogamente, para proyectar nuestra personalidad sobre las cosas necesitamos el dinero. Cuando el dinero es el medio para conseguir esta ampliación humana—como un símbolo que significa el esfuerzo que hemos sabido o podido hacer para apropiarnos de las cosas,—nosotros no tenemos nada que decir contra el dinero. El hombre para vivir plenamente necesita disponer de los objetos que constituyen su ambiente, natural o humano: una casa, un naranjo, una mujer. Mientras el dinero sea un medio que nos facilite esta plenitud de la vida, merece todos nuestros respetos. Pero cuando pierde este carácter de instrumento y pasa a constituir una finalidad en sí mismo, contra él se levanta la Falange. ¿Cómo? Mediante la organización de los Sindicatos y la nacionalización de la Banca, y otras medidas con que frenar el excesivo individualismo y vitalizar los intereses de la colectividad, que son los que han de prevalecer y dominar sobre los egoísmos personales a lo largo de toda nuestra vida.

## Auxilio de Invierno

No permitamos que el oprimido, el desempleado se vuelva contra su hermano y rompa la unidad social de los hombres.

## Ayer Barcelona fué bombardeada durante dos horas por nuestros aviones

En Valencia, Largo Caballero fué objeto de un atentado, siendo herido de tres balazos

Las columnas nacionales han llegado a la vista de Almería

### HABLA ESPAÑA

(Servicio de Radio E A 6 A F)

Crónica de nuestro corresponsal de guerra remitida desde el frente de Madrid

Todo tiene su compensación y las últimas jornadas de constante y duro fuego para nuestras columnas operantes en la zona del Jarama han tenido en la calma de la jornada de hoy su debida respuesta agradable.

Como seguimos llevando en absoluto la iniciativa en las operaciones y como hoy había dispuesto el Mando un descanso en nuestros avances para aprovecharlo en el reforzamiento de nuestras unidades maniobreras, el enemigo vió el cielo abierto y a su vez se dedicó al descanso, sin que hubiera otra manifestación de guerra que el natural tiroteo en las líneas más avanzadas.

En el terreno que tienen delante nuestras columnas y muy singularmente en un olivar que se extiende por delante de la columna del centro, a simple vista se ve una enorme cantidad de cadáveres de rojos diseminados entre los árboles así como se escucha desde nuestras avanzadillas un clamoreo constante casi que nace de las bocas de los que quedaron heridos en la región batida por nuestros fuegos y que los rojos no se deciden a auxiliar, aun cuando saben por experiencia que es costumbre en nosotros después de los combates respetar la labor que realicen camilleros y cruz roja.

La cantidad de heridos en el lugar que digo es verdaderamente extraordinaria, si bien es verdad que en estos dos últimos días por estos parajes ha sido intensísimo el fuego. No así en el flanco izquierdo que es el más avanzado hacia el Este y en el que relativamente hemos tropezado con menor resistencia.

El espíritu de nuestras unidades sigue siendo tan maravilloso que casi estoy por afirmar que esta momentánea detención en el avance que hoy se ha registrado les ha hecho muy poca gracia a nuestros soldados, tan encariñados están en esto de contar los días por kilómetros conquistados, que les produce un desencanto cuando transcurre una jornada en calma como ha ocurrida hoy.

Se han dado perfecta cuenta los dirigentes marxistas de que en estos combates se está jugando para ellos, es decir, para la defensa de Madrid, la carta quizá decisiva y por esto están poniendo como vulgarmente se dice, toda la carne en el asador con gran contento por parte nuestra, porque no deseamos nada mejor que el que los marxistas se decidan a trabar verdaderos combates en campo abierto ya que la forma más segura de castigarlos a fondo y mostrarles de manera inequívoca nuestro valor.

Por lo pronto la evacuación de Madrid parece que ha cesado en absoluto, sin duda porque no quedándoles más que líneas de comunicación de poca importancia y de menor seguridad, no se atreven a lanzar por ellas a las pobres gentes fugitivas.

Fuera de esto se registró el acostumbrado tiroteo no intenso por el sector de la Ciudad Universitaria y una hostilización algo tenaz por el sector izquierdo que ha durado varias horas del día, pero sin que el enemigo se atreviese a echar el techo fuera de sus abrigos.

En fin, continúa el chorro de gente civil y milicianos que se pasan a nuestro bando. Y con esto termina la crónica de esta relativamente tranquila jornada.—El Tebíd Arrumi.

Mañana día 16, en nuestra emisión de las 10 de la noche, el Jefe de la Junta de Mando provisional de Falange Española de las JONS; camarada Manuel Hedilla pronunciará un discurso por este micrófono de Radio Nacional, ocupándose de la jornada electoral de que es aniversario el día de mañana.

PARIS.—La llamada Unión Popular francesa celebró hoy una sesión en la que algunos de los oradores protestaron enérgicamente por el engaño de que se ha hecho objeto a los que han marchado a España.

Protestan los de la Unión Popular porque se les trataba mal y no cobraban el sueldo estipulado.

Un periódico rojo dice en grandes titulares que los facciosos tienen la Comandancia Militar de Teruel convertida en un hospital de sangre bajo la protección de la Cruz Roja. Se ve la intención de esta nota. Se conoce que están dis-

puestos a bombardear el hospital de sangre de Teruel y quieren disfrazarlo diciendo estas mentiras. No necesitaban hacer esta advertencia, porque sin ninguna nota ni aviso bombardearon el hospital de Avila y el de Burgos, de tal manera que es más conveniente en muchas ocasiones para la seguridad de los heridos quitar los emblemas de la Cruz Roja, que en cualquier guerra inspira respeto, pero que para los rojos solamente sirva como objetivo para lanzar bombas.

Buena prueba de lo que decimos, es que en el Hospital Militar de Carabanchel, sin ningún respeto a la Cruz Roja, se parapetaron unos seiscientos milicianos rojos, que dispararon a nuestros soldados que querían apoderarse del Hospital sin tener que utilizar las armas por respeto a los pobres enfermos.

El periódico «La Humanitat» de Barcelona, órgano de la Esquerda Republicana de Cataluña, correspondiente al seis del corriente y bajo el título «El último aviso», publica un artículo cuyos son los párrafos que siguen:

El último aviso nos lo acaba de dar la facción fascista en Málaga. Esta ciudad ha caído materialmente aplastada bajo un alud de un gran ejército de mar y tierra. Más que la filiación y la nacionalidad de las fuerzas que han tomado Málaga, nos importa considerar la magnitud de la derrota y creemos que ha llegado la hora de hablar descaradamente y decir las cosas tal como son, de salvar la responsabilidad de cada cual. Todos tenemos una participación moral en el desastre de Málaga y es el momento de afrontarla ahora. Podemos ver todos a que han conducido estos seis meses de discursos, de disputas, de revolución en el peor sentido de la palabra y de gritos desaforados. Hemos creído que el único problema era el de ver quien gritaba más y buscar caudillos por todas partes, llenándonos la boca de palabras y de acusaciones. Pues bien, ahí la trágica advertencia de Málaga, último aviso de un estado de cosas que se ha de acabar si no queremos que acabe con nosotros. Lo que debemos resolver no consiste en averiguar de quien es esa responsabilidad, porque todos la tenemos, sino en lograr que exista una sola auto-

Una Patria.

Un Estado.

Un Caudillo.



## A través de la España reconquistada Por tierras de León y de Castilla

Llegar hasta el frente de batalla en calidad de reporter de guerra no es una función tan llana como a primera vista puede parecer. Son incalculables los obstáculos que llegan a amontonarse para dificultarlo, ante los cuales suelen entibiarse frecuentemente las mejores voluntades cuando no se dispone de una tenacidad a toda prueba. Vamos a hacer gracia al lector de la enumeración de todo sesto incidentes, más para olvidarnos que para trasladarlos a estas crónicas, pero antes de acomodarnos en el ferrocarril que nos va a transportar a Talavera y Toledo, de paso para la meta madrileña, habrá de acompañarnos en una fugaz excursión por algunas capitales castellanas y leonesas, con lo que podrá percibir con nosotros, el alto espíritu patriótico de que está poseída la población de la retaguardia y la ejemplar coordinación de los servicios públicos, que tan alto hablan de la previsión y acierto de nuestro Alto Mando.

De Sevilla a Burgos no hay más que veintiocho horas de ferrocarril que pasan imperceptiblemente, en un soplo como quien diría (en un soplo de veintiocho horas ¡claro!). Con esto está dicho cuanto puede decirse del placer de un viaje en un día frío y lluvioso a través de los olivares andaluces, de los encinares extremeños y de las densas sombras nocturnas al cruzar la ancha y parda tierra de León y de Castilla. Pero tan pronto hemos podido desprendernos del polvillo de carbón cogido en el camino ya se nos olvidan aquellos pequeños sinsabores y nos vamos a deambular por las calles, atentos solos a los detalles que van desfilando ante nosotros, para percibir a través de ellos la grandeza del alma castellana, a través de la emoción de las presentes jornadas de guerra entre la hispanidad y la barbarie asiática.

La ciudad de Burgos, la austera y vetusta ciudad gótica, punto originario del actual Gobierno legítimo de nuestra Patria, como sus hermanas Valladolid, sede del Gobierno General y Salamanca, que lo es del Cuartel General del Generalísimo, llevan con toda dignidad su función de capitalidad de la España rediviva. Lejos de aquel jubiloso entusiasmo de Andalucía, que desentonaría en el marco severo y melancólico del paisaje castellano, no por esto se siente menos intensamente el fervor patriótico en estos pueblos norteños, cuna de santos y de guerreros. Y es que toda la España nacional vibrará unánimemente a la emoción de idéntico sentimiento. Aquí no habrá aquella policromía chillona de Andalucía, ni aquella alegría efusiva y bullanguera, propia del carácter expansivo de los andaluces. Pero aquí, en Castilla, a través de unas costumbres más austeras y recogidas y de un paisaje más monótono y sombrío hay más consciencia del destino imperial de España y mayor profundidad, diríamos, en la concepción integral del futuro Estado. Matices diversos de una misma afinidad de sentimiento; aspectos distintos, a veces opuestos, de una idéntica solidaridad nacional, que esto es España: una armoniosa variedad cohesionada por una firme unidad de destino.

Poco sufrieron estas poblaciones castellanas en la materia de sus piedras y de sus monumentos arquitectónicos del furor iconoclasta del marxismo. Sus sentimientos tradicionalmente fieles a los principios del orden fueron su más eficaz defensa contra la turbonada destructora. Sólo algún chispazo aislado, prontamente sofocado, en los primeros días del alzamiento militar, y ya después han podido entregarse en cuerpo y alma a las funciones propias de la retaguardia, organizando su vida local con absoluta normalidad.

Paseando por las frías calles burgalesas, que se arremolinan amorosamente alrededor de la filigrana gótica de su catedral, se puede constatar cuán diferentemente se vive la guerra en estas latitudes de como la vimos en otras tierras más soleadas. Bajo un cielo gris y encapotado, sintiendo clavarse en la carne un airecillo traidor como cuchillo afilado, es como más se comprende la naturaleza de la lucha actual en esos crudos días invernales. La gente de aquí no podía hacer se nunca la idea de que la guerra en los frentes pueda ser una fiesta bulliciosa. Aquí se comprende más fácilmente la inclemencia de esas jornadas de Enero, con nieve y barro en las trincheras y en los parapetos, que resultan más duras a los soldados que el propio plomo enemigo. Por esto se ha creado la obra del Auxilio de Invierno. Los recargos postales son para esa obra benemérita de llevar un poco de calor a los cuerpos tiritantes de los combatientes. Y las mujeres, en los paseos públicos cuando un claro de sol asoma por entre un claro de los celajes, en las propias reuniones de sociedad o en el seno de la intimidad del hogar tejen afanosas prendas de abrigo para los soldaditos, jerséis y bufandas para que les ayuden a defenderse del frío, con el entusiasmo de saber la utilidad de aquellas horas que roban a la ociosidad.

Para neutralizar la impresión deprimente que la ciudad de Burgos causó a nuestro espíritu, influida sin duda por la tristeza del ambiente, por el frío glacial que sentimos en ella, por la inclemencia de un tiempo crudo e intensamente invernal que hemos encontrado en nuestra breve visita, hemos hallado el calor de amistad de dos paisanos nuestros de naturaleza o de adopción que lo mismo da, que con sus atenciones habrán hecho más agradable el recuerdo de esta ciudad castellana: D. Vicente Enseñat, embajador espiritual de nuestra isla ante el Gobierno burgalés, infatigable propulsor de la economía insular, que desde aquí trabaja en favor de los intereses económicos de nuestra región un tanto olvidada y pospuesta a otros intereses; y D. Luis García Ruiz, el glorioso salvador de Mallorca, que acaba de llegar de nuestra tierra lejana, llevando aún prendidos en los pliegues de su ropa aromas de sus campos y en los de su alma toda la alegría de la luz de su cielo.

Dejemos para otra crónica el completar estas impresiones, que la extensión de estas líneas nos impide reflejarlas totalmente en ellas. Tenemos la seguridad de que nuestros lectores nos lo van a agradecer. Para hablar de tan buenos amigos con la satisfacción con que se habla de quienes han vuelto a encontrarse lejos del hogar, es preferible no tener apremios de tiempo ni de espacio.

(De nuestro enviado especial camarada Marqués)

Burgos, Enero 1937.

tridad pública, un solo pensamiento. Esta es la fuerza superior que podemos oponer a la ofensiva de la facción que va ganándonos el terreno. ¿No veis anarquistas, socialistas, republicanos, catalanes, que hemos perdido hasta el instinto de conservación patriótico...? No, desgraciadamente, el derrotismo está en la calle, en el ambiente, en los ojos de todos, en la vertiginosa carrera de desastres que estamos llevando, es que estamos haciendo una revolución que en realidad nadie conoce más que por el perjui-

cio que le reporta y por el desconcierto. Aprovechemos la lección de Málaga, es el último aviso.

No hemos perdido todavía, somos bastante fuertes para resistir y para vencer, a condición de unirnos, de sentir la responsabilidad que pesa sobre nosotros de organizar rápidamente un gran ejército regular, de elevar la moral de nuestros combatientes y hacer respetar la jerarquía del poder público. Esto se ha de conseguir rápidamente, es la condición de la resistencia primero, y de la victoria fi-

### «2 MINUTOS..»

*El pueblo español, nuestro pueblo, estaba herido, lo habían apuñalado manos deformes y asesinas, cuando iba en su camino inerme, confiado, imbécil, con flacas fuerzas para defenderse de enemigos sanguinarios pertrechados con toda clase de armas.*

*La Patria estuvo abandonada no en soledad sino en sociedad, con enemigos a los que se les topaba a cada paso y en todos los sitios. Con enemigos que eran ladrones, pistoleros, caines, bandas poderosas de bandoleros oficiales y con sueldos del Estado, guardados por impunidad e inmunidades.*

*Forjemos leyes, pero antes hemos de tener un pueblo, hemos de hacer un pueblo que viva consciente, disciplinado, alerta, que no se deje sobornar y envenenar nunca más, que tenga ENTUSIASMO y FE. Luego que vengan leyes que conduzcan, que amparen, que den vida a ese mismo pueblo. Porque las heridas de ahora esperan y esperaran la unión misericordiosa de obras sociales que borren la tristeza y la desesperación.*

*Horas duras y decisivas las de España: se rasgan ya las nieblas de las confusiones y se perfilan ya futuros de paz y de grandeza. Elevemos los corazones hacia ARRIBA y hagamos que el despertar de miles de hermanos nuestros sea diáfano, radiante y eterno para bien de ellos y de nosotros que somos hijos de esa misma madre España.*

nal. Basta de persecuciones y de matonismo, basta de dictaduras locales y de caudillos ínfimos; el que os diga lo contrario, el que se indisciplinó, denunciarlo. Es un loco y un traidor a la causa de las libertades del pueblo.

Amigos catalanes: El último y trágico aviso.

Un artículo es este maravillosamente escrito en su fondo y en su forma.

Desde hace unos días corre un rumor al que no he querido dar expresión hasta que lo han hecho voces más autorizadas que la mía, como el General Queipo de Llano. Hace bastantes días se decía que Santander y Bilbao estaban en una trágica situación y hasta se hablaba de una posible rendición. A ello se ha referido el General Queipo de Llano.

Yo no sé si esta rendición está inmediata o si es cierto que van a llegar emisarios a Salamanca para rendirse sin condiciones al Generalísimo. Lo que sí sé y esto me consta, que aunque no sea cierto este rumor, podréis comprender vosotros vascos y santanderinos rojos todavía, que a pesar de que vuestros edificios más notables no han sido destruidos, lo serán fatalmente, pero está en vuestras manos el evitar que seáis aniquilados. Todavía en los campos vascos están las iglesias intactas y por ello creéis que no se ataca al catolicismo, porque al salir en la calle aún veís al señor cura que tranquilamente se pasea, creéis que no se ataca a la religión católica y que vosotros podéis tener la conciencia tranquila porque la campanilla de los pueblos os llama a misa por la mañana y porque en algunas casas vascas como se hacía antes, por la noche se sigue rezando el rosario. Los que así creéis, venid conmigo hasta el santuario de la Virgen de Begoña, no cuando la iglesia está llena de multitud apinada, sino cuando está sola y os contará las atrocidades que por todo el territorio rojo español se han cometido y están cometiendo. Os dirá que los nacionalistas vascos no pueden seguir creyendo en Dios y en su Madre.

Y veréis las mujeres de los caseríos que solamente entregándose sin condiciones, podréis conservar

# NOTICIARIO

## EXTRANJERO ESPAÑA

### TUNIZ

Se han producido violentas algaradas a causa de un artículo publicado en un periódico socialista contra la revista italiana «LUCE». Un grupo de comunistas agredió al director de un periódico italiano de la ciudad. Esto originó una violenta refriega que se propagó por las principales calles de la población.

El atentado ha causado gran impresión en la población italiana.

### PARIS

Se ha reunido el partido comunista para estudiar la situación española. En la reunión se abogó por el mando único.

También se reunió el partido socialista bajo la presidencia de Leo Blum, el cual en un discurso afirmó que no tolerará que nadie pueda atentar contra la integridad del territorio francés.

### LISBOA

El gobierno británico ha pedido al de Lisboa formule sugerencias que permitan descubrir una fórmula para la fiscalización de la frontera hispano-portuguesa.

### LONDRES

Los corresponsales de los periódicos ingleses en Valencia dicen que de un momento a otro se espera la dimisión del actual gobierno.

### ROMA

El periódico «Giornale d'Italia» niega rotundamente el rumor de que Italia piense retirarse de la Sociedad de Naciones.

### MOSCOU

Por noticias llegadas de Varsovia se sabe que dos regimientos de caballería se sublevaron, matando a los comisarios políticos. Intervinieron también en la sublevación los campesinos de Ucrania.

USTED NO HA  
VISTO NADA TODAVIA  
AHORA  
ES CUANDO LLEGA EL  
PRIMER GRAN REPOR-  
TAJE DE LA GUERRA  
TOLEDO  
LA  
HEROICA  
FIJESE: 2 PARTES  
DURACION: 30 MINUTOS  
EXPLICADA (en español)  
PRONTO  
RIGUROSO ESTRENO  
EN PALMA  
EN...  
PROTECTORA  
...DESDE LUEGO!

el fruto de vuestras paneras, que aún no os han requisado para el frente. Sabemos que no tenéis huevos, porque antes se vendieron o robaron las gallinas. Y permitidme mujeres vascas, que aplace el tema que volveré a tratar mañana.

UNA PATRIA: ESPAÑA UN CAUDILLO: FRANCO!!  
ARRIBA ESPAÑA!! VIVA ESPAÑA!! VIVA FRANCO!!

CONTRA el riesgo de un fallecimiento en su hogar asegúrese en LA PREVISORA MALLORQUINA

Francisco Sancho, 35 Teléfono, 2529

### Noticias del frente de Madrid

SALAMANCA.—La aviación nacionalista bombardeó intensamente la carretera de Guadalajara, única vía que le queda a Madrid para comunicarse por tierra con Valencia, pasando por Cuenca.

El general Miaja ha pedido refuerzos al Gobierno de Valencia, diciendo que si no se los envía, caerá Madrid en poder de los nacionales. Que no se preocupe, que caerá de todas maneras en poder de los nacionales.

### Atrocidades marxistas

SALAMANCA.—El semanario francés «Gringoire» publica una relación de las atrocidades cometidas por los rojos, diciendo, entre otras, que los mandos rojos sujetan a los milicianos a las ametralladoras para que no puedan huir. Añade que los frentes, apenas se ven milicianos españoles: solo se ven belgas, franceses, italianos y, sobre todo, belgas, estos en enorme cantidad. Los milicianos son obligados a ir al frente bajo la amenaza de los clásicos látigos rusos, de siete puntas.

### Bombardeos de Cataluña

LONDRES.—Los aviones nacionalistas españoles bombardearon línea férrea que va de Barcelona a la frontera francesa. Mientras que en los medios marxistas se quiere hacer ver que el bombardeo fué ineficaz, noticias que llegan de Perpignan y que merecen toda clase de créditos aseguran que, como consecuencia del bombardeo, la citada línea quedó cortada.

### Nuevo bombardeo de Valencia

LONDRES.—Los nacionalistas bombardearon desde el mar la ciudad de Valencia. La mayoría de proyectiles cayeron en el centro de la ciudad, produciendo 20 muertos y 40 heridos.

### La escuadra roja a Valencia

GIBRALTAR.—Noticias no confirmadas dicen que la escuadra roja ha salido de Cartagena para Valencia.

### Se ha atentado contra Largo Caballero

Por noticias que han sido confirmadas por Radio Madrid se sabe que Largo Caballero fué objeto en Valencia de un atentado, de resultados del cual está herido de tres balazos. Esto, unido a las dificultades sin cesar crecientes se cree que motivará la dimisión del Largo y de todos los ministros.

### Barcelona ha sido bombardeada durante dos horas

Durante dos horas la aviación nacionalista hizo objeto a la capital de Cataluña de un intenso bombardeo.

### Protesta de periodistas extranjeros

VALENCIA.—Ante el Ministro de la Gobernación Sr. Galarza, un corresponsal extranjero, en nombre de sus compañeros que trabajan en Madrid protestó del desamparo en que les deja el General Miaja, a quien visitaron hace poco, infructuosamente, pués los enviados especiales, lejos de tener facilidades para su labor, se ven constantemente amenazados, dándose el caso de haber sido sacuestrados y probablemente asesinados, un corresponsal inglés.

Galarza manifestó que la Junta de Defensa se ocuparía del asunto contando con una «información oficial» que se les facilita con toda clase de garantías.

### Han sido derribados dos aviones rojos

PARIS.—La prensa de esta ciudad



dad informa que dos aviones rojos volaron sobre Málaga habiendo sido atacados por una escuadrilla de cazanacional, cayendo ambos aparatos al mar, cerca de la costa

Nuevos bombardeos de los nacionales.—Otras noticias

LISBOA.—La escuadra nacionalista ha vuelto a bombardear varios puertos marxistas del Mediterráneo, entre ellos los de Gandia, Valencia y Sagunto.

A pesar de ser ello desmentido, se continúa firmándose que el go-

bierno vasco intenta entrar en contacto con el general Franco.

Está comprobado que 35.000 es el número de voluntarios franceses que luchan al lado de los rojos españoles.

Se sabe que la escuadra marxista, desobedeciendo las órdenes del Gobierno de Valencia, se negó a defender la ciudad de Málaga.

Comunican de Moscú que Stalin piensa en una reforma constitucional, dando así satisfacción al descontento ampliamente manifestado por el Ejército rojo.

mo con muchos aviones a punto de partir y todo ello situado en las profundidades de la tierra, en un sitio desconocido que no ha visitado hasta ahora ningún ser viviente, porque si alguien acierta a pasar por semejantes parajes lo fusilan inmediatamente para que no pueda descubrir ni revelar a nadie el sitio donde se encuentra ese extraño aerodromo.

Circular de Radio Requeté

La «Radio Requeté» en el frente de Madrid ha transmitido la siguiente circular: El homenaje de las estaciones de radio al General-locutor organizado por las estaciones «Radio Requeté» «Radio Córdoba» «Tetuan» y Radio Falange Española de Valladolid, precisa concretar las normas a seguir para llevar a cabo en el más breve plazo posible la confección del album. A tal fin las emisoras lo mismo de onda normal que de aficionado que quieran tomar parte en el mencionado homenaje deberán enviar lo más tarde el primero de Marzo próximo a cualquiera de las cuatro estaciones antes mencionadas la hoja correspondiente a su estaciones. Dicha hoja correspondiente a su estación. Dicha hoja será de pergamino, de 40 o 35 centímetros, apaisada, con el indicativo de la estación, escudo de la población, firmas de los locutores y operadores de la emisora y la fecha, 18 de Julio de 1936. La entrega se efectuará en Sevilla y oportunamente se dará a conocer la fecha para que, a ser posible cada estación envíe un representante.

OTRAS NOTICIAS

Servicio exclusivo para «Falange»

El Gobierno descontento

VALENCIA.—El gobierno comunista esta irritado con las radio sindicalistas y anarquistas que con su propaganda libertaria le obstaculizan la labor gubernamental. Se cree que se incautará de las emisoras de la POUm y de la FAI que son las que más combaten al gobierno rojo de Largo Canallero.

Consejo de ministros rojo

Se celebró en Valencia consejo de ministros bajo la presidencia de Largo Caballero. Al terminar se facilitó una nota sngn la cual el consejo oyó a los ministros que han ido recientemente a Almería para organizar la defensa. Se trató tambien del problema que se le ha creado al gobierno con la afluencia de refugiados a esta ciudad, donde han acudido todos los comunistas que pudieron escapar de Málaga. Esta afluencia de gente ha creado un difícil problema de alimentación. Se ha propuesto que toda la producción de pan de todos los territorios marxistas de España se destine exclusivamente a la capital de Almería.

Arenga del General Queipo de Llano

Ayer tarde, pronunció vibrante arenga desde el balcón del Ayuntamiento el general en jefe del Ejército del Sur, quien en magníficos párrafos abrió ante los ojos del pueblo malagueño la perspectiva de la nueva España que esta surgiendo de las ruinas del pasado merced al ancestral heroísmo de sus soldados. La claridad y la energía características en el general, mantuvieron al público suspenso en religioso fervor, durante todo el discurso: Al terminar este sonó una tempestad de vivas y gritos patrióticos que se repitieron después, al desfilar el general, a pié por las calles de la ciudad acompañado de su estado mayor.

Huyendo de los rojos

MALAGA.—Siguen llegando caravanas de gente que viene a refugiarse en esta ciudad, desde otros pueblos, por la carretera de Almería. Trágicos núcleos formados por gentes de todas las categorías sociales, algunos de los cuales habían salido de Málaga huyendo con los comunistas que les obligaron, pistola en mano a marcharse con ellos, a pié naturalmente, pues los automóviles estaban todos reservados para los dirigentes anarquistas y comunistas. Todos los vehículos fueron requisados por los rojos para poder huir más comodamente. Por la carretera se ven muchos coches destrozados y montones de ropa sucia que despiden un hedor imsoportable. Todos los pueblos, a lo largo de la carretera de Almería han sido brutalmente saqueados por los marxistas fugiti-

Depósito de municiones de los rojos

En un colegio de Málaga se ha descubierto un depósito de municiones y se sabe que los marxistas tenían intenciones de hacerlo volar y achacar este crimen a los aviadores nacionales, caso de que estos hubieran bombardeado un objetivo militar próximo.

Lo que dice «La Vanguardia»

El periódico de Barcelona «La Vanguardia» dice que la pérdida de Málaga es una cosa que tenía que ocurrir inevitablemente desde el momento en que las tropas fascistas iniciaran sus avances por Estepona y Marbella sin que nadie pudiera contenerles. Pero Málaga era un brazo fuerte de la España democrática, y se lo han cortado de un solo tajo. Desde la ciudad de Toledo España no había sufrido un revés de tanto volumen como este de la caída de Málaga; y la culpa la tienen las retaguardias, que andan divididas en continuas discusiones y peleas que han desacreditado a los marxistas españoles en el extranjero. Es repugnante el espectáculo de la retaguardia, manejos sucios, injusticias, caciquismo con que ahogan todo espíritu de sacrificio y destruyen en los que combaten todo deseo de salvar un estado de cosas tan podrido y tan desprestigiado. Si los políticos de la retaguardia, que de tal modo desacreditan la causa revolucionaria, estuvieran pagados por Franco para obrar así, no lo harían mejor. Termina abogando por la unidad, obediencia y confianza en los jefes militares.

Las mentiras de los rojos

La radio de Cartagena ha transmitido una gra información (?) según la cual un miliciano nacionalista se ha pasado a sus filas. Se llama Joaquín Soler y ha dicho que en Zaragoza no se puede vivir porque la ciudad esta aterrorizada y no saben lo que han de hacer. Hacen falta ropas de manera alarmante. Los soldados visten andrajos que apenas bastan para cubrirles todo el cuerpo. Ha contado otras historias parecidas y ha hecho una revelación que pone los pelos de punta: Los fascistas zaragozanos tienen un aerodromo subterráneo para poder huir cuando llegue el caso. Un aerodro-

Manifiesto nacionalista a las ciudades rojas

BURGOS.—La aviación nacionalista ha repartido la siguiente proclama en todas las ciudades todavía sin conquistar: «Españoles de la zona roja: El lunes día 8 ha quedado en nuestro poder la hermosa ciudad de Málaga. Cuarenta y seis mil prisioneros; inmenso material de guerra; fusiles, cañones, ametralladoras, barcos de guerra, han sido nuestro botín. Y como siempre, los dirigentes, los que os engañan, los que viven cómodamente mientras vosotros carecéis de lo más indispensable, los que roban a los bancos y se guardan el dinero, han huido de la manera más cobarde, abandonando a los pobrecitos que creyendo inocentemente en sus palabras les siguieron. ¿Hasta cuándo vais a permanecer en el engaño? Abrid los ojos. Leed los periódicos que os enviamos y en ellos encontraréis la verdad de la catástrofe marxista. Aprovechad este momento. Presentaos en masa en nuestras líneas, y conseguireis la clemencia a que se hacen acreedores todos los que, arrepentidos, se entregan.

EL DIA EN PALMA



cias mucho más desagradables y continuaría la crucifixión de España.

Piensa español que son muchos los hambrientos mientras tu gozas de todo y vives en buena paz.

Y al oír o al leer «Auxilio de Invierno» piensa español que la Falange no pide para ella sino que pide para el consuelo para el alivio de muchos que son hermanos tuyos e hijos de la misma España.

ARRIBA ESPAÑA

Claro que ELLOS mismos se amargan la vida.. Y el público, sin hacer de su actitud, banderín de hilaridad, les dá su merecido en cuantos momentos, la oportunidad, les ofrece.

Yo, me pregunto si ellos cográn esas «melopeas» tan fantásticas, para ver de olvidar el absoluto desprecio que la calle, les ofrece.

Ahora bien, las autoridades, no pueden permitir, y ello debería castigarse severamente, el que en la calle se dé un espectáculo agresivo, como el que sucedió hace algunos, bastantes, días..

En autobus, marchaban hacia un pueblo, algunos camaradas.

Por la acera pasa una escuadra de FLECHAS. Estos últimos al divisar a sus camaradas, disciplinados, saludan brazo en alto, nacional-sindicalista. Tres de ELLOS que en aquel mismo instante, acertaron a pasar por allí, hicieron del acto simpático de nuestros «pequeños» burla y menosprecio... Y hasta uno de ellos, el más imbécil de los tres, alzó el brazo en puño cerrado y agresivo...

El relato de lo que después sucedió, es inútil Todos nos lo suponemos.

Pero que conste. Si abusando de una hospitalidad y benevolencia, que no encontramos en el país que ellos representan, continuaban dando esos espectáculos, NOSOTROS nos encargaremos de que de su viaje a la Isla de la Palma, se lleven algo más que el recuerdo de una postal fotográfica... ¡Palabra!

UNO de P. y P.

Un momento...

Tenemos poco espacio, un tan minúsculo y reducido espacio, en nuestro diario, que todos y cada uno de los días hemos de hacer un milagro para poder dar cabida a tantos y tantos aspectos de la vida y lucha, que a más de interesantes, deben y merecen ser conocidos del público en general. Por todo ello, rogamos a los particulares, a las entidades, etc. que tienen la amabilidad de mandarnos notas para su publicación, reduzcan a lo absolutamente imprescindible sus envíos. Día hora, nombre de la obra que se pondrá en escena, tema de la conferencia, etc. Evitense los comentarios anticipados. Los bombos gratuitos. No se nos mande esas listas horripilantes de nombres de personas que hacen donativos.

Toda ésta clase de notas, han de ser mondadadas, con la siguiente dirección:

«Para el día en Palma»

Ya está. Y usted-s «disimulen» ese momento que hemos robado a su atención, y al poco espacio que tenemos.

Ejercicios Espirituales de Falange Femenina

Falange Femenina participa a sus afiliadas y simpatizantes que los Ejercicios Espirituales se celebrarán D. M. la cuarta semana de Cuaresma. Corriendo a cargo los mismos del Rdo. P. López de la Compañía de Jesús.

ARRIBA ESPAÑA

Auxilio de invierno

Español: Comienza en Mallorca la organización del llamado «Auxilio de Invierno» la obra de justicia social de la Falange, si sientes en tu sensibilidad la pena y la compasión hacia los que por defender a España abandonan hogares en estos momentos pasan hambre, no titubees ni un momento, ayuda a nuestra obra. Es poco o casi nada, lo que te pedimos y los hambrientos y necesitados te lo agradecerán.

Piensa español que si la Falange no hubiera levantado bandera de valentía y dignidad en días aún no lejanos de la lucha clandestina que si el Caudillo no hubiera conseguido juntamente con el disciplinado Ejército y bravas falanges la reconquista de la tierra española, tu hoy te verías en circunstancias

FEBRERO 1937 16 San Onésimo Onésimo Redondo Ortega: Ejemplar camarada, tus hermanos de lucha forman en tu honor en inmensas legiones, y al recordar tu nombre, de sus pechos bordados en rojo brota tan solo una palabra: ¡ PRESENTE !

RADIO CINEMA Taller exclusivo para reparaciones de aparatos de RADIO Y CINEMATOGRAFICOS Se garantizan todos los trabajos Reina M.ª Cristina, 122 - Palma

PROTECTORA HOY Y TODOS LOS DIAS TARDE Y NOCHE

GINGER ROGERS Y FRANCIS LEDERER en EL EMBRUJO DE MANHATTAN UNA DELICIOSA HISTORIA DE AMOR Y JUVENTUD QUE RETRATA LAS AMARGURAS DE LA VIDA MODERNA ESTRENO EN PALMA UN FILM RADIO... ¡ NATURALMENTE ! en español

RIALTO HOY de 3'15 a 11 noche EL ALBAZAR DE TOLEDO EL MAS AUDAZ Fredric March - Kay Francis EL EXPRESO DE SHANGAI (en español) Marlene Dietrich - Clive Brook Jueves: BAILANDO A CIEGAS Miriam Hopkins - Jack Oakie MARIDOS ERRANTES Clive Brook - Charlie Rugles MODERNO HOY de 3'15 a 11 noche DESAMPARADO por George Brancoft Desfile de Primavera (en español) Francisca Gaal Jueves: EL FRAUDE por Tallulah Bankhead GUILLERMO TELL (en español)



## Porreras pueblo de "La Vieja Guardia"



Ampliando el avance de información publicado en el número de ayer del grandioso acto celebrado el ppo. domingo en Porreras a continuación damos a los lectores referencia de la patriótica fiesta falangista.

A primeras horas de la mañana, notábase gran animación por las calles de la ciudad, que auguraba una jornada falangista cien por cien y no se vieron defraudados ni los más exigentes. Día azul en todos sus aspectos y matices, era tanta camisa azul, que se reflejaba sobre los luceros, como si los de la guardia permanente se asociasen al acto que celebraban sus camaradas.

Las fuerzas expedicionarias fueron recibidas en la estación por una centuria de Falange formada por falangistas de la Vieja Guardia, con banda de música, Autoridades y numeroso público. Su paso por las calles del pueblo era acogido con muestras de entusiasmo y espíritu patriótico; una vez reunidos en la Plaza de España, este se desbordó a la llegada de de Autoridades y Jefes de Palma, que venían a honrar con su presencia nuestra fiesta.

En el interior de la Parroquia de aspecto majestuoso, luciendo sus mejores galas y espléndidamente iluminada, empieza la celebración de la Santa Misa. Dos nuevas enseñanzas bordadas con primor por las camaradas pertenecientes a la Sección Femenina de aquella localidad son bendecidas. Terminada la ceremonia las Autoridades recorren las distintas dependencias del Templo para admirar de cerca las valiosas joyas que forman su ornamento. Seguidamente se dirigen a la Tribuna levantada en la Casa Consistorial con insuperable buen gusto, el frente lo forma la bandera nacional y las partes laterales la enseña de Falange, en el fondo se ve la siguiente inscripción DIOS—PATRIA—FRANCO y las flechas enlazadas con el emblema de los Sindicatos nacionalsindicalistas torman un vistoso conjunto. Allí vemos al Jefe Territorial, camarada Zayas, Teniente Auditor de Guerra en representación del Comandante General, el Gobernador Civil camarada Torres, de Policía camarada Barrado, el Secretario de Falange Española camarada Torres Autoridades locales y otras distinguidas personalidades que sentimos no recordar.

El Alcalde camarada Enrique Juliá dirige la palabra al público para indicarles que quedan descubiertas las lápidas que dan nuevos nombres a algunas calles estas son: General Franco (antes Mayor), José Antonio Primo de Rivera (antes Florida) General Goded (antes Gallo) y Calvo Sotelo (antes viejo) el numeroso público acoge con gran ovación el acuerdo de la Comisión Gestora Municipal.

El capellán de Falange Rvdo. Nicolás Saggese hace uso de la palabra siendo su peroración muy celebrada y aplaudida. La Jefa local de la Sección Femenina de F. E. camarada Salas expresada con palabra fácil y sentida el agradecimiento de la Falange y pueblo entero a las dignísimas Autoridades que hoy nos rigen por bien de Dios y de la Patria, una gran ovación cierra el brillante parlamento de la distinguida camarada.

Nuestro estimado Gobernador comprendiendo sin duda la avidez del inmenso gentío que no cesaba de aclamarle con la elocuencia que le caracteriza se dirigió a la multitud en espíritu altamente patriótico y falangista. Finalmente habla nuestro estimadísimo Jefe Territorial camarada Zayas que es acogido con ovaciones delirantes y expresa que tiene gran satisfacción en rendir este homenaje a este Pueblo Azul recordando alguna de sus gratas visitas ante del Glorioso levantamiento salvador. Una eficiente instalación de altavoces permitió que la población entera se deleitara escuchando y aplaudiendo a las queridísimas Autoridades.

Empieza el desfile de camisas azules y la multitud ebria de entusiasmo no se cansa de ovacionar a las disciplinadas falanges que en correcta formación desfilan ante la tribuna al grito de ARRIBA ESPAÑA. Terminado el desfile todos los Porrerenses se disputan el honor de sentar a su mesa a uno o varios camaradas.

Las Autoridades locales obsequian a los ilustres visitantes a una comida en el Santuario de Nuestra Señora de Montesión, se observó con todo rigor el PLATO UNICO, siendo digno de todo elogio que en la misma mesa tomaron asiento la más alta representación de nuestras Autoridades hasta el más humilde de los autistas el acto transcurrió en la mas franca camaradería.

## Los Carbones Mallorquines

ESPECIALES PARA COCINAS Y CALEFACCION

SON LOS MAS ECONOMICOS

SERVICIO A DOMICILIO

ENCARGOS: Marqués Fuensanta, 3  
(Junto al jardín del túnel)

### Nota Comercial

(Servicio exclusivo para «Falange»)

Los mercancías recibidas en mayor cantidad durante la pasada semana fueron las siguientes:

500.000 kilogramos de sulfato amónico; 302.000 de harina de trigo; 234 mil de salvado; 169.000 de aceite de oliva; 100.000 de café; 81.000 de pulpa de remolacho; 80.000 de hierro laminado; 76.000 de azúcar; 68.000 de alcohol; 50.000 de pieles sin curir; 42.000 de azúcar; 33.000 de habas; 30.000 de veza; 30.000 de bacalao; 29.000 de gasolina; 21.000 de petróleo; 20.000 de tubos de ácido carbónico; 20.000 de garbanzos; 20.000 de arroz; 19.000 de lentejas; 17.000 de de tabaco el borado; 7.000 de vinos y licorosos; 15.000 de algarrobas; 15.000 de castaña; 14.000 de loza ordinaria; 12.000 de ferretería; 12.000 de j. días; 9.000 de cloruro de cal; 6.000 de cartón; 6.000 de productos farmacéuticos y medicamentos; 5.000 de jabón común; 5.000 de hoja de lata; 4.000 de aceite de pescado; 4.000 de chocolate; 4.000 de almidón; 1.600 de zahina; 1.500 de pape; 1.500 de féculas; 1.000 de sebo; 1.000 de guisante; 1.000 de ganado vacuno; 1.000 de pescado fresco; 1.000 de lubricantes.

### Auxilio de Invierno

FALANGE FEMENINA

En Falange Femenina se han recibido los siguientes donativos para la gran obra social «Auxilio de Invierno»:

D. Mateo Simó Valente, 25 pesetas; Excmo. Sr. Gobernador Civil, 250 id.; doña Margarita Palou de Torres, 260 id.; don Miguel Fiol Coll, 25 id.; don Miguel Tous Rosselló, 5 id.; doña Josefa Pérez de Valle, 25 id.; doña Francisca Pons, 2 id.

### Cruz Roja Española

ASAMBLEA PROVINCIAL DE BALEARES

Encargada la Presidencia de la Asamblea Provincial de la Cruz Roja de Baleares, por la Jefatura de Defensa Antiárea, para organizar el servicio de socorro de urgencia contra los posibles ataques aéreos, servicio que se montará en todos los barrios de esta Capital, atendido por personal voluntario, se invita por la presente noia a todos los señores socios de la Cruz Roja y ciudadanos en general a que se inscriban para prestar tan humanitarios servicios, que encajan y entran de lleno en las actividades de la Institución; y teniendo en cuenta que casi es el único medio que se nos ofrece para cooperar personalmente al glorioso Movimiento Nacional, quedan abiertas en la Secretaría de la Cruz Roja, calle 31 de Diciembre n.º 6, las listas de inscripciones.

Mallorquines, a cumplir con nuestro deber.  
¡Arriba España! ¡Viva España!  
El Presidente Delegado, Gabriel Villalonga Olivari.

### En la Audiencia

Ayer a las diez de la mañana y en la sala 1.ª de la Audiencia, se reunió el Consejo de guerra para ver y fallar la causa instruida por el Sr. Coronel de Infantería D. Ricardo Fernández Tamarit, contra los paisanos Alejandro Jaime Rosselló, Emilio Darder Cánaves, Antonio Qués Ventayol y Antonio Matheu Ferrer, por infracción del

bando del 19 de Julio último.

Leídas las diligencias sumariales por el Juez instructor, bajo la Presidencia del Teniente Coronel de Infantería D. Diego Navarro Baiges, se suspendió la sesión por unos minutos. Al reanudarse se dió lectura a la clave llamada «Lenin» en la que se daba instrucciones para el alzamiento en Mallorca. En su intervención el Sr. Fisca, dice que los procesados estaban en contacto con los dirigentes del movimiento soviético que debía estallar en España. Cita nombres de personas como miembros del Comité de enlace; Luis Ferbal en Palma y Matheu en los pueblos.

Sigue diciendo que el procesado Jaume era propagandista peligroso, que el Sr. Qués facilitó dinero para el frente popular, que al Señor Matheu se le encontraron en un registro, documentos clandestinos y que el Sr. Darder tenía estrechas relaciones con elementos comunistas. Continúa diciendo que los cuatro encartados pertenecían al frente popular y realizaban intensas actividades para hacer estallar en Mallorca el movimiento soviético. Termina pidiendo para Alejandro Rosselló y Antonio Qués Ventayol la pena de muerte y la de veinte años de presidio para Antonio Matheu Ferrer y Emilio Darder Cánaves.

Toma después la palabra don Luis Alemany abogado defensor de D. Alejandro Jaume, que dice que hay que establecer una línea divisoria entre antes y después del movimiento y que solo son revoltosos los que delinquieron después de la publicación del Bando del General Goded. Dice que el procesado era de ideas moderadas y termina diciendo que recomienda al Tribunal que falle según los dictados de su corazón y que en caso de duda se imponga al reo la pena mas leve, según un postulado de derecho universal.

Mañana publicaremos un extracto de la sesión de hoy.

## Voz de la Falange

De Campanet

Desde mucho antes de que estallara el Movimiento Salvador, Campanet ha sido ardientemente nacionalsindicalista. Campanatenses fueron los camaradas que en nuestros tiempos difíciles, sufrieron persecuciones y vejaciones sin cuento, por los cínicos que nos gobernaban. Por eso Campanet, y el pueblo hoy y todos los días que puede dar salida a su entusiasmo por la Falange, lo demuestra con su asistencia enorme y decidida a cuantos actos de propaganda y culturales se celebran, en nombre de lo que ellos tanto aman: Falange. Campanet, como nos escribe el Jefe Local de Prensa y Propaganda: «a pesar de la propaganda no muy favorable de algunos pobres espíritus... a pesar de todos los ne-sares, este pueblo se mantiene firme en su ideal y demuestra hoy, una vez más en absoluta conformidad, su fé en Falange Española de las JONS».

El pasado 14 del corriente, se celebró un festival a beneficio de las Milicias Juveniles. Función en la

que colaboraron los flechas de la localidad. En el escenario tapizado de azul ardiente, se puso en escena el drama titulado «El cuarto Mandamiento» y el paso cónico «El mestre d'Escola».

Volvemos a transcribir palabras del Jefe de P. y P.: «este pueblo que tantas veces demostró ser español, ser falangista, hoy como siempre acude con simpatía hacia los festivales de las Organizaciones de Falange, salvadora de nuestra España, librándola de las garras del comunismo, de sus crueldades...»

Un saludo cordial a la perfecta organización de Campanet.  
¡ARRIBA ESPAÑA!  
¡Viva siempre nuestro JOSE ANTONIO!

### Programa de Radio Falange

Para el día 17 Febrero 1937.

En onda de 487'80 metros:

12'15—Música variada y propaganda.

13'00—Noticiero.

13'15—Bailables.

13'30—Cierre de la estación.

18 Apertura de la estación.

—Música variada y propaganda.

19'00—Noticiero.

19'15 Continuación del concierto.

19'30—Los 20 minutos del Nacionalsindicalismo.

20'00.—Bailables.

20'30—Cierre.

En onda de 487'80 metros:

20'35—Emisión especial de noticiero en francés.

### Boda

Ayer en la iglesia del Socorro, tuvo lugar el enlace matrimonial de nuestros camaradas Pilar Solanas Cazaña, Jefe Provincial de Prensa y Propaganda de Falange Femenina, con Ricardo Agustí Ferrer, Interventor del Crédito Balear.

Los novios y la mayoría de los asistentes al acto, vestían nuestro uniforme.

Felicidades.

### Ultimas Noticias

GOERING A VARSOVIA

Con referencia a la noticia comunicada ayer por las emisoras parisinas según la cual el general Goering llegaría hoy martes a Varsovia para gestionar con el gobierno de Polonia y el presidente del senado de Danzig el restablecimiento de dicha ciudad libre bajo la soberanía de Alemania—noticia de la cual nos hicimos eco en Radio Falange en nuestra emisión de ayer—una agencia polaca ha publicado una nota desmintiendo esta finalidad del viaje de Goering, el cual se propone simplemente asistir a unas cacerías con el presidente de la república polaca. Y añade que es altamente nocivo para la paz el imputar al general Goering esas intenciones precisamente en el momento en que el comisario de Danzig, nombrado recientemente por la Sociedad de Naciones, está a punto de posesionarse de su cargo.

EL ENVIO DE VOLUNTARIOS

Ayer se reunió en Londres el Comité de no intervención, durante la reunión unas cuatro horas. Todos los delegados estuvieron de acuerdo en votar la prohibición del envío de voluntarios para la guerra de España y en señalar la fecha del sábado próximo, día 20 a las doce de la noche, como el momento en que empieza a entrar en vigor dicha prohibición.

BILBAO

La Solidaridad de Trabajadores de Vizcaya ha enviado un escrito de protesta a la Cruz roja internacional por la detención de varios buques que se encuentran en los puertos italianos y no pueden hacerse a la mar porque no lo consienten las autoridades de los puertos en que se hallan. Las autoridades italianas consideran a dichos buques como piratas, ya que pertenecen a un gobierno no reconocido por el gobierno de Italia, y están además en guerra con un gobierno que Italia ha reconocido como el único legal.